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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Stippel, Grabner 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft 
betreffend Fertigstellung der Gutensteiner-Bundesstraße B 21. 

Der betroffene Anfragepunkt war bereits zweimal Gegenstand parlamentari
scher Anfragen. Aus deren Antworten war zu entnehmen, daß eine frühzeitige 
Verkehrsfreigabe der Ortsumfahrung von Markt Piesting - aus welchen Grün
den auch immer - nicht erwartet werden kann und daß die Verkehrsfreigabe 
des gesamten neuen Straßenstückes zwischen Wö.llersdorf und Waldegg im Früh
jahr 1990 erfolgen soll. Der vergangene milde Winter ermöglichte aber eine 
zügige Fortführung der Bauarbeiten, sodaß nach Aussagen von am Bau betei
ligten Firmenangehörigen noch in diesem Kalenderjahr das gesamte neue Stra
ßenstück fertiggestellt werden könnte. Der Bevölkerung in den Gemeinden 
Markt Piesting und Waldegg wäre damit sehr geholfen. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bun
desminister für öffentliche Wirtschaft folgende 

A n fra 9 e : 

Werden Sie sich dafür einsetzen, daß die Gutensteiner-Bundesstrraße B21 
zwischen Wöllersdorf und Waldegg noch in diesem Kalenderjahr im Interesse 
einer leidgeplagten Bevölkerung dem Straßenverkehr übergeben werden kann? 
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